

*ONU : les ministres russe et  
mexicain des Affaires étrangères  
s'entretiennent (+Photo)*

---



La Havane, 23 sept (RHC) Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a rencontré à New York son homologue mexicaine, Alicia Barcena, dans le cadre de la 78e session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies (ONU).

Les deux ministres des affaires étrangères ont exprimé leur intérêt pour la poursuite d'une coopération étroite au sein des Nations unies, du G20, de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) et d'autres plateformes multilatérales.

Lavrov et Barcena ont réaffirmé l'engagement de leurs pays respectifs envers les principes et les normes du droit international et la recherche collective de solutions aux problèmes mondiaux actuels.

Photo : @SRE\_mex

En outre, ils ont discuté du développement du dialogue politique bilatéral, du renforcement de la coopération commerciale, économique, scientifique et technique, ainsi que de l'expansion des liens culturels et humanitaires.

En ce qui concerne le conflit en Ukraine, le ministre des Affaires étrangères a souligné la nécessité de reprendre, dès que possible, les accords qui ont permis l'exportation de céréales et d'engrais depuis Kiev et Moscou, en raison de leur impact sur les pays les plus vulnérables (Source : TeleSur).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334889-onu-les-ministres-russe-et-mexicain-des-affaires-etrangeres-sentretiennent-photo>



**Radio Habana Cuba**